

Fecha 02.09.2010	Sección Dinero	Página 1-9
----------------------------	--------------------------	----------------------



Foto: Notimex



Foto: Ernesto Ramírez

PROYECTOS

Cumplirán en proyectos de infraestructura

Destaca la SCT avance que registra el sector

POR JOSÉ GUADARRAMA

Y ATZAYAELH TORRES
dinero@nuevoexcelsior.com.mx

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Juan Francisco Molinar Horcasitas, aseguró que el com-

promiso del presidente Felipe Calderón de que el periodo 2006-2012 sería el sexenio de la infraestructura “se cumplirá sobradamente”, y que de hecho “ya se ha venido cumpliendo”.



Fecha 02.09.2010	Sección Dinero	Página 1-9
----------------------------	--------------------------	----------------------

Los representantes de los medios de comunicación fueron citados a conferencia de prensa, sin embargo, Molinar no aceptó la sesión de preguntas y respuestas, por lo que se limitó a hacer una presentación sobre los que consideró como logros alcanzados en los cuatro años del actual gobierno.

Molinar dijo que pese a la recesión, la tendencia creciente de inversión se mantuvo, especialmente por las aportaciones públicas. Preciso que en el periodo referido la inversión pública se han sumado 22 mil 937 millones de pesos de recursos privados.

Informó que a la fecha se han invertido más de 134 mil millones de pesos en infraestructura carretera, lo que implica 82 por ciento más que en la administración pasada, pero sobre todo que “se han

ejercido de una manera más temprana y oportuna los programas carreteros”.

De acuerdo con el texto del Cuarto Informe de Gobierno, se destinarán alrededor de 70 mil millones de pesos, 32 por ciento más que en 2009. A junio se habían comprometido más de 38 mil millones de pesos.

Sin embargo, la meta de crecimiento en materia de **telefonía fija** va en retroceso al pasar de 20.5 millones de líneas en 2008 a 19.4 millones en 2010, pero la meta hacia 2012 es contar con 26.5 millones.

En materia de conservación carretera, aseguró que el 80 por ciento de la red federal se encuentra en estado satisfactorio y que se otorgó el primer contrato plurianual de conservación para atender alrededor de 400 kilómetros de carreteras en San Luis Potosí.

Crecen inversiones

En el último año, el gobierno invirtió 17 mil 33 millones de pesos en la **construcción** de las centrales **termoeléctricas** de Ciclo Combinado San Lo-

renzo, Carboeléctrica Pacífico y Ciclo Combinado Norte, lo que adicionó mil 217.3 megawatts (MW) a la capacidad instalada.

En el primer semestre de 2010, la inversión impulsada en el sector eléctrico alcanzó 18 mil 123 millones de pesos, con lo que se concluyeron 21 líneas de transmisión para una longitud total de 584 kilómetros-circuito y se terminaron 44 subestaciones.

En el cuarto informe de gobierno, detalla que se encuentran en proceso de **construcción** 58 líneas de transmisión con dos mil 66 kilómetros-circuito, así como 86 subestaciones.

Adicionalmente, después de la extinción de **Luz** y Fuerza, se lograron cuadruplicar la

cobertura de nuevos clientes al sistema eléctrico nacional en la zona con 67 mil nuevos usuarios en promedio cada mes, mientras que la extinta empresa manejaba un promedio de sólo 15 mil.

A junio de 2010 la inversión ejercida total por parte de la industria petrolera para estatal alcanzó 115 mil 503 millones de pesos, con lo que se logró el descubrimiento de dos series de yacimientos en la Sonda de Campeche: Aya-tzil-Tekel, de crudo extra pesado, y Tsimin-Xux de crudo súper ligero.

82
POR
CIENTO
más de
inversiones se
han registrado
en la presente
administración



Foto: AFP

Obras

El gobierno federal ha invertido más de 130 mil millones de pesos este año.

Fecha 02.09.2010	Sección Dinero	Página 1-9
----------------------------	--------------------------	----------------------



Foto: Notimex



Foto: Ernesto Ramírez